



■ Sylvie accompagne les plus jeunes pour s'initier à ce jeu.

Pusey

Le bowling, ça s'apprend

Pas moins de vingt-huit enfants de 3 ans à 12 ans ont profité d'une initiation bowling avec le centre éducatif de loisirs de Pusey. Cette structure gérée par la Fol 70 est dirigée par Sophie secondée par Emilie, Sylvie, Elodie et Franck. Première

étape : se déchausser et rechausser les chaussures adéquates, deuxième étape soulever la boule de 2,5kg pour la poser sur le support toboggan pour faciliter un lancement correct. Les jeunes joueurs ont été ravis et certains ont fait de très bons scores.